



ふくなが 洋

石炭火力より再生可能エネルギーを

ばいじん・粉じん被害除去は排出した企業の責任で負担を

市は「再生可能エネルギーを活用すれば地域経済が活性化する」としながらも、「石炭火力は現状において安定供給性や経済に優れた重要なベースロード電源として評価されている」と答えました。石炭火力発電を評価する姿勢は大問題です。

また、市は「ばいじん・粉じんについて臨海部で苦情が寄せられている。この原因は臨海部事業所や幹線道路などの様々な発生源によるもの」と答えました。

粉じんの被害除去は原因者であるJFEや関連企業の負担で行わなければなりません。



竹原火力発電所前でふくなが議員
(広島県竹原市)

民泊への市独自の規制強化で市民に安心を

法律の改正で一般住宅を有料で宿泊させることが可能になりました。市は「住民とのトラブルについて苦情は受けていない。住民から苦情があれば、必要性について検討する」と消極的な答えでした。衛生面、防火・防犯面の立場から千葉市独自の条例が必要です。



中央区の民泊施設

災害ハザードマップは地域がわかるように

市は「ハザードマップはホームページで公表しており拡大すれば地域を特定できる」と答えていますが、市民向けのハザードマップは地域がわかるマップに改善すべきです。

さらに、ふくなが議員は簡易ベット(段ボール)・温かい食事・コンテナ型トイレの整備や重度障害者・難病など重い障害を持つ方々への具体的な支援を求めました。



避難訓練でふくなが議員

ヒアリなど特定外来生物への対策を

市内ではアライグマ、カミツキガメなどが特定外来生物の生息が確認されています。市は「ヒアリなどへの侵入防止が肝要である。『入れない・捨てない・ひろげない』の3原則の施策を推進することが重要」と答えました。

中央区内でもアメリカオニアザミなどが増えて、通学する子どもへの被害が心配されており、対策が急がれます。



区内に繁殖するアメリカオニアザミ

意見書・請願に対する各会派の態度

(○=賛成 ×=反対)

意見書・請願名	共産党	自民党	民未主来	公明党	ネット
名護市辺野古の米軍新基地建設を即時中止するよう求める意見書	提出	×	×	×	
被災者生活再建支援法を抜本的に改正するよう求める意見書	提出	×	×	×	
「イージス・アショア」配備計画の撤回を求める意見書	提出	×	×	×	
東海第二発電所の運転期間延長を行わないことを求める意見書	提出	×	×	×	
小中学校の普通教室にただちにエアコン設置を求める請願	○	×	×	×	○
市立小・中学校の普通教室へのエアコン設置に関する請願	○	○	○	○	○

※市民ネットワークおよび無所属議員は、議会運営委員会に委員がないため意見書への態度表明はありません。

編集後記

「教室にエアコンを設置してください」子どもたちの健康を心配する保護者を中心に広がった運動は、この夏、大きく動きました。市長も「2020年夏までにエアコン設置」と表明▼当初、「ひ弱な子に育つ」と反対の意見もありましたが、いまは「子どもの命にかかわる問題」が共通認識に▼ところが、「現地調査、計画作成、財源確保、業者や機種の選定」などなど、市当局から出てくるのは、「すぐには、できない」理由ばかり▼「災害級」の猛暑で「事が起きてからでは遅い」と早期実現を求める市民に、「心配でしょうから、来年の夏めざしてがんばります」と、なぜ言えないのでしょうか。「緊急事態」との認識で、「来年の夏へ」困難を打開してほしい。(K)

ご意見・ご要望は お気軽にどうぞ

- 市議会議員(中央区) **ふくなが 洋** (263) 4334
- 市議会議員(花見川区) **中村 きみえ** (275) 2470
- 市議会議員(花見川区) **もりた 真弓** (250) 9609
- 市議会議員(稲毛区) **吉田 まさよし** (256) 5897
- 市議会議員(若葉区) **野本 信正** (237) 9068
- 市議会議員(緑区) **かば さわ洋平** (292) 7764
- 市議会議員(美浜区) **佐々木 ゆうき** (241) 1072
- 県議会議員(花見川区) **寺尾 さとし** (305) 4922